

## El Crepúsculo

(d) Méjico: [s.n.], 1835.

T. 1, no. 1, 7, 15, 24-26, 28, 38, 46-48, 51-53 (1, 7, 15, 24-26, 28 abr., 8, 6-18, 21-23 mayo 1835).

(Imp. de las Escalerillas dirigida por Agustín Guiol).

20 x 14 cm. Alcance.

Publicación diaria; en la introducción del número 1 se aclara que el periódico saldrá en la mañana y en la tarde. Cada número consta de 4 páginas con numeración independiente, impresas a 2 columnas. Como material complementario presenta un alcance al número 1 titulado "Pronunciamiento del General Álvarez", firmado en Texca el 23 de marzo de 1835.

La suscripción se recibía en la imprenta de las Escalerillas; su precio era de 10 reales por un mes dentro de la capital y 12 para fuera, pagándose por adelantado. Lo distribuían en Puebla, Manuel Bocanegra, en Oaxaca Joaquín Guerrero, en Querétaro Ignacio Yáñez, y en Durango, Fernando Guerrero. En la introducción los editores se manifiestan a favor de la paz y afirman que "nuestras plumas no se ocuparán jamás como el memorable Registro oficial en denigrar la conducta privada de ningún ciudadano: la decencia caracterizará nuestras pequeñas producciones: Verdad, Justicia y Libertad serán el blanco de nuestros afanes". El periódico se divide en dos secciones: Interior y Exterior, que reportaban noticias nacionales e internacionales. *El Crepúsculo* reprodujo artículos de *La Gaceta de Zacatecas*, *El Eco del comercio*, *El Correo del Atlántico* y *El Cometa*.

Moreno CatLaf, 3270, 333 5. (LAF313)